
令和２年度 岩美町教育委員会９月定例会 議事概要 

 

１．日 時  令和２年９月３０日（水） 午後１時００分～午後２時５２分 

 

２．場 所  岩美町役場 ２階 中会議室 

 

３．出席者  （委 員）戸田倫弘 小谷節子 森本昌和 小西由美 

（教育長）寺西健一 

（事務局）出井次長 田中参事 山田補佐 澤主事 

 

４．概 要 

（１）教育長一般事務報告 

（教育長）－資料に基づき、前回委員会後の教育長日程等の説明－ 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（委 員）無し 

 

（２）議 事 

①協議事項 岩美町立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則の制定について 

   （事務局） －資料に基づき説明－ 

 

（委 員） 評価項目（指標）を提示して学校が応えていくのか。その指標は教育委員会が

示すのか。学校独自でつくるのか。なぜ学校評価をするのかというと、一番は

授業改善。学校評価はどうするのかという話が出てくると思う。評価項目があ

った方がいい。 

 

（委 員） 学校評議員会はなくなるのか。 

 

（教育長） 廃止します。 

 

（委 員） 規則としては良い。中身を考えておいた方が良い。 

 

（委 員） 初回の協議会では、この規則について説明されるのか。 

 

（教育長） 委員の選定の際に説明します。学校評議員会の中で、評議員会の廃止について

言わなければならないと思っています。そして、来年度からは協議会が立ち上

がることを説明する必要があります。 

      教育委員会としてこちらの内容を提案してよろしいか。 

 



（委 員） 承認 

 

  ②報告第１８号 岩美町立学校教職員の人事専決処分について 

  （事務局） －資料に基づき説明－ 

 

（教育長） ご質問等ありますでしょうか。 

 

（委 員） 無し 

 

（教育長） 報告第１８号については承認。 

    

③報告第１９号 教育委員会所管職員の人事専決処分について 

  （事務局） －資料に基づき説明－ 

 

（教育長） ご質問等ありますでしょうか。 

 

（委 員） 無し 

 

（教育長） 報告第１９号については承認。 

 

（３）その他 

  ①令和２年度監査報告について 

   （教育長） －資料に基づき説明－ 

         監査報告内の「疑問を感じる点」とは、主に岩美中学校と岩美西小学校に東京

から大学の先生を招いて授業を観られたり、学校評価をしていただいたり、学

校が進めていることに対して指導を受けています。その点について監査委員は

疑問に感じています。この制度が制定されてから２０年経過していることもあ

り、見直しの時期に来ており検討の必要があると思います。 

 

（事務局） 先生の研修時期が３学期になると児童生徒への波及効果がない等の指摘があり、

見直しの必要があるとのご意見でした。決算審査内では、学校の裁量で認めた

予算で良い制度だという議員意見が多かったこともあり、支出方法を見直すか、

「特色」という名前が独り歩きしている部分もあるため見直しを行う補助金の

制度自体も変えていくか、校長等と協議して令和３年度の予算計上に向けて検

討していきます。 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（委 員） 学校としては補助金に対してありがたいと思っていらっしゃるのか。 



 

（教育長） 議員の中から、使わなくてはならなくて学校は困っているのではないかという

意見がありました。学校が事業を組み立てることに対してどう思っているか整

理が必要だと思っています。また、今流にアレンジした特色のある事業にして

ほしいと思っています。 

 

（委 員） 学校に大学の教授が来られて学校評価を行うことについて疑問に思うとありま

したが、学校に来られてみて初めて外部からの意見があるわけですが、私はそ

れを無駄だとは思わないです。いろいろな指摘を受けながら教授から見た学校

の在り方という指摘がありますので、広い視野を持って事業を組み立てた経過

があると思います。 

 

②一般質問について 

   （教育長） －資料に基づき説明－ 

ご質問等ありますでしょうか。 

 

（委 員） 無し 

 

③町教育委員後期学校訪問の日程及び内容について 

（事務局） －資料に基づき説明－ 

      臨時議会開催に伴う日程変更があります。①１１月３０日（月）を１２月２日

（水）に、②１～３校時を２～４校時に変更をお願いします。 

 

（教育長） ご質問等ありますでしょうか。 

 

（委 員） 無し 

  

④第３次岩美町男女共同参画に関する基本計画の策定について 

（事務局） －資料に基づき説明－ 

 

（教育長） ご質問等ありますでしょうか。 

 

（委 員） 無し 

 

⑤総合教育会議の日程について 

（教育長） －日程調整－ 

      １０月２０日（火）に開催します。 

 

 



 

〇次回委員会の日程調整 

 次回１０月定例教育委員会の日程は１０月２０日（火） 午後１時 

 

以上で、９月の定例教育委員会を終わります。 

 

（１４：５２終了） 


